



## Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2025

Schriftliche Anfrage Beat K. Schaller betreffend Gendersprache in Verwaltung und Schulen des Kantons Basel-Stadt

---

P245519

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die kantonale Verwaltung orientiert sich am Leitfaden zum geschlechtergerechten Formulieren im Deutschen der Bundeskanzlei. Der Bundesleitfaden gilt im Kanton vor allem im hoheitlichen Tätigkeitsbereich, zum Beispiel bei Gesetzestexten, hoheitlichen Dokumenten oder im hoheitlichen schriftlichen Verkehr mit anderen inner- und ausserkantonalen Behörden. Stand heute gilt dieser Leitfaden der Bundeskanzlei in seiner aktualisierten Version von 2023. Basierend auf dem neuen Kantonalen Gleichstellungsgesetz, welches explizit den Gleichstellungsauftrag ausweitet, soll künftig ein kantonaler Leitfaden ausgearbeitet werden.

